

JUSTICIA

Por explotación sexual irá Modesta a prisión 22 años

En un año en el que la Fiscalía de Hidalgo abrió nueve carpetas de investigación por el delito de trata de personas en sus distintas modalidades, y en el que marzo y abril fueron los meses en que hubo una mayor incidencia, Modesta N fue sentenciada a 22 años de prisión por prostituir a una persona por lo cual obtenía ganancias económicas y en especie. La mujer fue detenida en octubre de 2020 y enfrentó su proceso en prisión, que se zanjó con una condenat de 22 años y 6 meses de prisión, además se investiga a otro implicado, identificado como Facundo N. **DERECHOS HUMANOS**

Documentan masacres y

ejecuciones extrajudiciales contra manifestantes en Perú Masacres, ejecuciones extrajudiciales,

graves violaciones de los derechos humanos y un uso desproporcionado y letal de la fuerza durante las protestas contra la presidenta Dina Boluarte, de todo esto acusa la Comisión Interamericana de Derechos Humanos al Ejército y la policía peruana. Al informe de la Comisión, Boluarte Zegarra respondió negando todo. informe señaló que estas violaciones ocurrieron en varias zonas de Perú, pero enfocó su investigación en Ayacucho y Juliaca, donde se produjeron la mayor cantidad de muertos. La CIDH percibió una "fuerte tensión entre Lima y las regiones del sur donde predomina la

SEGURIDAD PÚBLICA

población indígena y campesina".

Con droga y armas caen 5 tras balacera y persecución

Tres armas largas, dos armas cortas, cargadores y cartuchos hábiles, dos chalecos tácticos, un casco, celulares, una máscara, púas ponchallantas una Suburban blindada y droga les encontraron a cinco sujetos, que serían los mismos con los que la policía tuvo un enfrentamiento y persecución desde General Zuazua hasta Ciénega de Flores, con saldo de un policía lesionado. Tras el incidente, que inició poco después de las cuatro de la mañana, elementos de Fuerza Civil realizaron un despliegue táctico y con trabajos de inteligencia se logró la ubicación y captura de los delincuentes en las calles Lázaro Cárdenas y Gregorio Ramírez, en la colonia Pablo de los Santos en Sabinas Hidalgo, Nuevo León.

NACIONAL



mdp para difundir película del hermano del Gobernador

Tonatiuh García tiene un gran amor por el cine y un hermano Gobernador, fórmula efectiva para lograr recursos que financien su pasión. De ahí que la Secretaría de Turismo y Cultura de Veracruz destinara 20 millones de pesos para la promoción de su película, "Luna Negra", en la que relata las protestas ciudadanas para proteger el Río Antigua en Jalcomulco de la empresa brasileña Odebrecht. En agosto de 2021, la Secretaría de Turismo destinó el millonario recurso para la promoción del largometraje, que tiene fecha de estreno en cines el 10 de junio próximo INTERNACIONAL

Acusa Rusia a EEUU de

armar atentado contra Putin

Del supuesto ataque de drones ucranianos contra el Kremlin, que Rusia asegura desarticuló y que Ucrania niega tener participación, ahora derivó en la acusación de Dmitri Peskov, portavoz del Gobierno ruso, quien aseguró que: "las decisiones de este tipo de ataques no se toman en Kiev, sino en Washington. Los esfuerzos de Kiev y de Washington para negar cualquier responsabilidad son totalmente ridículas". **DEPORTES**



León rugió más fuerte y ahora va por la copa Los de la **UANL** recibieron dos goles tempraneros y aunque Fulgencio les dio vida pensando en penales, la Fiera hizo el gol del pase a la Final con el global 4-3. Si bien Tigres terminó encima con decenas de centros, ninguno fue efectivo y León se convirtió en el finalista de la Concachampions 2023, donde enfrentará al LAFC de Vela.

CULTURA 'Coquetea' con bancarrota Vice; el portal de noticias

'millennial' se desvanece La compañía detrás de sitios web como Vice y Motherboard, popular por su contenido disruptivo entre los millennials y marcarle el ritmo a la "revolución digital prepara su declaración de bancarrota. La firma interesa a cinco compañías y podría considerar una venta para evitar la bancarrota; en caso de quiebra, el tenedor de deuda de Vice, Fortress Investment Group, podría terminar controlando la empresa que en 2017 alcanzó una valoración récord de 5 mil 700 mdd y ahora se ofrece a un precio de venta de



npo Justo, informac dos los Derechos Re